

さくらんぼプチニュース

R3年4月お花見号

★カラオケ大会★

3月26日（金）デイケアで春のカラオケ大会が開かれました。出場者10人（内女性5人）とスタッフ4名、得意の喉を披露しました。



持ち歌の中からこれこそという一曲が次々と歌われました。個性的なこと皆プロ顔負けです。聞き入る人たちも、惜しみない拍手と声援が送られました。1時間半はあっという間に過ぎ最後はオリジナルの体操でしめくくられました。出場者には全員に景品が配られました。熱の入った楽しい時間でした。

★花見ドライブ★

3月29日、30日、31日、花見に行きました。兼六園、犀川河畔、卯辰山自衛隊前などを巡ってきました。どの桜も見頃できれいでした。



一番印象に残ったのは、卯辰山県民公園です。

そこではメンバーさん全員でソフトクリームをおいしく食べました。車での桜めぐりでしたが、たいへん満足な楽しいひとときでした。

★北部公園花見★

4月2日、北部公園へ花見散歩に行きました。車で行く人、歩いて行く人に分かれました。北部公園へ着き、そこで休憩をしてジュースを飲んだり、園内一周の散歩する人達に分かれました。桜はたいへんきれいで天候も良くすがすがしい気持ちになりました。北部公園で花見をするのはデイケアさくらんぼの恒例の行事で、コロナウイルスの中貴重な時間が過ぎました。北部公園から帰ると、おいしい桜もちがあり、大変美味しく頂きました。来年も、又行きたいですね。

デイケア・デイナイトケアさくらんぼ メンバーさん発刊

